



SPECHBACH-LE-HAUT

D'or au marteau d'azur, la panne à dextre, emmanché de gueules, posé en pal.

Création d'armoiries en 1973. Le marteau qui était déjà l'emblème de Spechbach-le-Haut avant cette date porte les couleurs des armoiries de la famille de Reinach qui possédait au XVI^e siècle des biens dans ce village.

Spechbach-le-Haut qui apparaît sous la dénomination « Spechbach » en 1302, et vers 1340 sous celle d'« Oberspechbach » a fait partie du comté de Ferrette jusqu'au traité de Westphalie. L'église est dédiée à saint Martin.

La commune est titulaire de la croix de guerre de 1914-1918 (J.O. du 6 novembre 1921, p. 12 417).

SOURCE : E. MEININGER, *Armorial des communes du Haut-Rhin*, Mulhouse, 1924, p. 17.